
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７８８回  ２０２２年６月２日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 国歌「君が代」,「奉仕の理想」,ロータリーの目的 

 

 

 

 

 

 

 

  ※淵脇美代子さん         ※古谷スミ子さん 

 

３．お客様の紹介            

  ・矢野
ヤ ノ

 一博
カズヒロ

様（秦野中 RC） 

・米山奨学生 ナムキャサクン・クンラポーン さん 

４．会長の時間 

              〇早いもので本日６月 2日、今年度最終月となりました。 

               思い起こしますと、緊張に胸がつぶれるような感じで、 

               昨年７月をスタートしました。何とか皆様のご協力を頂 

               きながら１１ヶ月歩む事が出来ました。本当に有難う 

ございました。 

               〇１年を通してご紹介をして来ました、「名経営者の名言」 

                本日は、「逆境を跳ね返す勇気の言葉」松下幸之助さん

（元松下電器産業・現パナソニック）グループ創業者の言葉をご紹介したいと思

います。 

〇何時間かかってもいい。得心のいくまで話し合おう 

★追求された時に必要なのは腹をくくること 

  パナソニックの前身である松下電器産業は１９６４年、深刻な不況で境地に 

 陥った販売会社や代理店の社長を集めて熱海で懇談会を開催した。有名な 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 鈴木和夫  幹事 山谷洋子  会報・雑誌・IT委員長 原恵美子 

2021 年～2022 年度国際ロータリー会長 

 

 

 

 

シェカール・メータ 

 

 

 

 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



「熱海会談」だ。 

  創業者・松下幸之助は３年前の６１年に社長を退任して会長に就任していたが、 

 「これはいかん。実情を聞いてみたい」と懇談会で直接、話を聞いた。すると 

 資本金５００万円の販売会社が１億５０００万円の赤字を計上するなど、儲かっ 

ているのは１７０社中２０社あまりにすぎず、ほとんど赤字に苦しんでいた。 

 松下が「松下電器のやり方を変えなければならんところがあればさっそく改め 

る。真実を訴えてほしい」と話すと「松下の言う通りやっている。それやのに儲 

からん。あなたの責任と違いますか」といった厳しい追及が飛んできた。 

 販売会社や代理店が潰れると松下電器も無事ではいられない。松下は「何時間 

かかってもいい、得心のいくまで話し合おう」と腹をくくり、2日の予定を 3日 

に延ばして苦情や批判を聞き続けた。そして 3日目、こう話しかけた。 

 「みなさんはいろいろ苦情や批判を言われた。それに対して、私は会社の立場 

からいろいろ申し上げました。しかし充分言い合ったのですから、もうこのよう 

な議論はよそうではありませんか。よくよく考えてみますと、結局は松下電器が 

悪かった。この一言に尽きると思います。みなさん方に対する私どものお世話の 

仕方が不十分でした。不況なら不況で、それをうまく切り抜ける道はあったはず 

です。それができなかったのは松下電器の落ち度です。本当に申し訳ありません」 

    ★直接聞くことは最高の情報術であり最短の解決法でもある 

      非を認めた上で、松下電器があるのは販売会社や代理店のお陰だと締めくくっ 

た。「恩顧を忘れてものを見、考えるから、そこに弱さが現れてくると思うので 

す。これからは心を入れ替えて出直したいと思います。そのことを約束します。」 

 松下は目頭を熱くし絶句した。参加者のほとんどがハンカチで涙を拭いていた。 

それまでのとげとげしい雰囲気は消え「我々も悪かった。しっかりやろう」とい 

う人が続出したという。 

 松下は会長でありながら営業本部長代行となり、販売改革の最前線に立つ。 

業績は 1年あまりで回復、販売会社、代理店の経営環境も好転する。 

 すべては、大企業・松下電器の創業者自身が苦情に耳を傾け、自らの言葉で 

メッセージを発したことに尽きる。 

    ★リーダーズ・アドバイス 

      相手の立場に立って率直に話し合えは、必ずわかり合い、心が通じるものだ。 

     平時はともかく、危急存亡の時ほど、現実を見つめた率直な話し合いが不可欠で 

     ある。 

５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

 今月のロータリーレート：１＄＝１２７円 

 ①ロータリーの友事務所 6月の事務所運営に関して 

 ②相模原 RACからお知らせ（6月例会案内） 

【受付文書】 

    ①桜の植樹推進実行委員会の会議録について（回覧） 

【例会変更】⇒無し 

   【本日の配布物】⇒無し 

 ６．奨学金授与及びスピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 



   〇ミントさんスピーチ  

    ・皆さんこんにちは、ミントです。最近私は研究してばかりいます。先週、中間 

     発表が終わりました。中間発表が終わっても、研究の結果が終わっていないので、 

     研究を進めなければなりません。心配ごとがあります、パソコンが壊れてしまい 

     研究を進める事が出来ません。発表の前にパソコンが壊れたらもっと大変だった 

     と思います。新しいパソコンが来たら研究を頑張ります。有難うございました。 

７．記念日  

    ・入 会 記 念 日 山本さん（5/28） 

・会社創業記念日  

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者） 

 

８．スマイル報告 

              〇秦野中 RC 矢野一博様「久しぶりにお伺いしました。 

すこぶる元気ですよ。」 

               〇鈴木和夫さん「ナムキャサクン・クンラポーンさん、 

                ようこそ例会に！矢野一博様、ようこそ名水例会におい 

で下さいました。楽しんでいって下さい。」 

               〇山谷洋子さん「矢野一博様、米山奨学生ミントさん 

暑い中、ようこそいらっしゃいました。本日は宜しく 

お願い致します。」 

   〇北村まり子さん「自宅のトイレの詰まり業者に来て頂き、大出費です。（特に何か 

    落とした訳でも無く）」 

   〇古谷スミ子さん「諸星さんの卓話を受けて、先日 5月 31日に帯状疱疹の予防接種 

    を受けてきました。シングリックス筋肉注射だそうで、少々うで痛いです。」 

   〇大屋富茂さん「今年度もいよいよ最終月となりました。残す期間をよろしくお願い 

致します。」 

   〇神崎達朗さん「矢野様ようこそ。ナムキャサクンこんにちわ。」 

   〇桐山晃忠さん「一寸 ひと言 人間は段々くたびれていく、長い過程です。 

頑張ろう‼ 」 

   〇原郁夫さん「近頃、年齢を感じるようになりました。かったるい、あっちこっちが 

    いたい。」 

   〇原恵美子さん「２週間程前に腰を痛めてしまい左足が不自由になってしまいました。 

    すみませんが写真は、他の人にお願いしました。宜しくです。」 

   〇原恵美子さん「スマイルします。」 

   〇東島礼美さん「今日は、蒸し暑くなって来ました。朝山手はとても寒かったのに。 

    皆様体に気を付けてください。」 

   〇淵脇美代子さん「庭のさつきが満開です。草もどんどん大きくなります。紫陽花 

    も少し色づき始めました。毎日たのしみに！スマイルします。」 

   〇諸星利男さん「スマイルさせて頂きます。」 

   〇諸星道治さん「米山奨学生ミントさん、日本語じょうずですね。桐山さん卓話 

    楽しみにしています。」 

   〇山本裕宣さん「入会記念日のお祝いありがとうございます。又、建設業協会会長を 

    ３期目を行うようになりました。あと、清水建設兼、かにき会の理事になり、 

忙しくなりそうです。（念願がかないました。）」   合計４６，０００円 

     

９．出席報告 

  〇会員数 １５名、〇会員義務 １５名、〇出席数 １４名、〇出席率９３．３％ 

 



10．地区委員会報告 

11．委員会及びその他の報告 

12．卓話 桐山晃忠さん 

  〇ゴム弾性体について、お話したいと思います。 

   ・ゴムと言いますとタイヤとかいろいろな物が 

ありますが、主体性はタイヤですね。この世の中に 

存在している物質は、個体・液体・気体でほとんど 

です。個体でもない液体でもないのが、弾性体・ゴム 

です。このゴム弾性は引っ張りますと伸び、応力を 

外しますと縮みます。然し完全弾性体では有りません。 

 

                        

                        

                        

                        

 

   

 

 

 

 

 

 ＯＡＣＯ：引張仕事 

  ＢＡＣＡ：収縮仕事 

  ＯＡＢＯ：ヒステリシスロス→ＨＢＵ（発熱） 

  ＯＢ  ：永久歪 

 〇タイヤは凄く・素晴しい商品 

  ・いくら運転技術が上手であっても重大事故に繋がる事は間違いない。 

   我々の命はタイヤの上にのせられ、命を預けている事をわすれてはならない。 

   極普通に車を運転しているが、我々の命はタイヤに託していると言っても過言では 

ない。タイヤ産業は地道な産業であるが、人の命を預かっている重要な商品を製造 

している事を肝に銘じて研究・開発に勤しんで頂きたい。    

  〇どのような原材料を配合しているか 

  〇ポリマーはどの様な物を採用しているか 

  〇ポリマー（ゴム）を別にして大凡 24種類の原材料を使っている 

  〇ゴム分子の塑性と弾性変形 

  〇ゴムコンパウンドの構造概念図 

  〇ポリマーの溶解度数 （ＰＳ）、（Ｔｇ）、（Ｔm） 

  〇オゾンクラック防止法 

  〇カーボンクラックの分類法 

  〇カーボンブラックの分類 

  〇加硫ゴムの性質に及ぼす影響 （反発弾性、引張強さ、伸び） 

  〇摩擦量とカーボンブラック全面積との関係 

  〇シリカ配合の効果 

  〇油展剤 プロセスオイル（パラフィン油、ナフテン油、アロマチックオイル） 

  〇ゴムのヒステリシス 

  〇タイヤの構造 

    

13．点  鐘 
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